



## 2カ月が過ぎて

山々は新緑から濃い緑に変わり、早くも初夏の陽気が感じられるような毎日です。奥野田小学校の新年度も5月に入り、様々な教育活動が行われています。

日々の授業、児童会活動、校外学習、体験的な活動やその準備等、子どもたちは充実した毎日を過ごしています。手洗い・換気などのコロナ対策は引き続き行っていますが、5類移行により、教育活動はコロナ前に近づきつつあります。

コロナウイルスに気を配りつつも、蒸し暑い日が多くなり、熱中症も心配です。活動中の給水、休憩、温度管理等、健康・安全に配慮しながら指導に当たっています。子どもたちが元気に登校できるよう、学校と家庭が力を合わせて、子どもたちの健康管理に気をつけていければと思います。どうぞ御理解と御協力をお願いいたします。

## 第1回児童総会

5月10日（水）に、児童総会が行われました。2年生以上の児童が参加し、今年度の児童会活動についての話し合いをしました。奥野田小学校をより楽しく・明るく・みんなが通いたいと思える学校にするために、よい伝統を受け継ぎながら、1年間の取組を決定しました。総会では、一人一人の児童が真剣に話し合いに参加し、自分たちで奥野田小をよくしていこうという意気込みが感じられました。

児童会の目標「す・あ・し」については、

- ◆「す・あ・し」の「す」→**す**なおな心を持ち 礼儀正しい子
- ◆「す・あ・し」の「あ」→**あ**かるく 仲良く 元気に遊ぶ子
- ◆「す・あ・し」の「し」→**し**んせつで やさしい子

と、昨年のを引き継いでいます。

なお、今年度の児童会テーマは、

『**笑顔いっぱい！ 一生懸命！ 心つながる奥野田小**』です。

活動の3本柱は、

「**優しさで 心つながる 奥野田小**」

「**ルールとマナーで**

**心つながる 奥野田小**」

「**絆で 心つながる 奥野田小**」

です。



☆全校が一丸となって取り組んでいきます！

## 授業参観・PTA総会・学年部会

4月28日（金）に授業参観及びPTA総会、学年部会を行いました。平日の御参加、ありがとうございました。

【授業参観】新学年が始まって1ヶ月が経過し、子どもたちが、新たな気持ちで意欲的に学習に取り組んでいる様子が見られました。

【PTA総会】令和5年度のPTA役員及び予算の承認と事業計画が承認されました。本部役員さんを中心にPTA活動をより充実したものにしていくことが確認されました。

【学年部会】各学年とも、学習内容や学年行事等を確認するとともに、親子活動の日程や内容についての話し合いを行いました。家庭学習やあいさつ運動の取組についても学年ごとに話し合いました。

【図書館移転作業について】28日、休日ではありますが、施設部が中心になり、図書館移転に伴う作業を行う予定です。安全に実施でき、安全・快適に学べる環境を整えます。

PTA本部役員の紹介（敬称略）		◆会計 網野 咲 ※雨宮 正
◆会長 高山 貴弘		◆庶務 ※中村 弘和
◆副会長 中村 和希 大須田真裕美 ※中村 直人		◆会計監査 岩間 俊明

※どうぞよろしくお願いいたします。

### 東山梨陸上記録会（6年生）5/25

5月25日（木）、塩山総合グラウンドに東山梨地区の6年生が集まり、陸上記録会が行われました。6年生は、自己ベスト更新に向けて、精一杯競技していました。緊張しながらも、大勢の人が集まる中での貴重な経験になりました。



### 奨励賞 「さかみち」

5月13日に行われた山梨県PTA広報紙コンクールで奥野田小学校PTAの「さかみち」が見事奨励賞に選ばれました。昨年度的最優秀賞に続く連続入賞です。保護者の関心が高い防災について取り上げた企画が評価されました。

### たてわり班結成集会 5/19（金）

朝活動の時間に「たてわり班結成集会」が行われました。新しいたてわり班でふれあい集会や運動会に取り組んでいきます。他学年との交流を深めながら、リーダーを中心に力を合わせて頑張ってもらいたいと思います。頑張れ！各色組！！









